



玉一っ子通信

～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～
＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞

令和7年1月24日

No. 21

文責：校長双里



寒い中でも、頑張っています

本校では、以前から徒歩による登下校を奨励してきました。

第3学期に入り、寒い中でも元気に徒歩で登校てくる子どもが多く、うれしい限りです。これからも、続けていってほしいと思います。

やむを得ず、自家用車での送迎に関しては、商工会館前駐車場か、鈴木建設さん前となっており、そこから徒歩による登校となっております。ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

21日（火）には、プロバスケットボールチームの福島ファイヤーボンズの「ボンズくん」が、本校に来て、朝のあいさつに参加しました。



第3学期も様々な活動に取り組んでいます

第3学期に入っても、各学年とも様々な活動に取り組んでいます。1年生は、「こども園クックの森」の年長さんをお迎えし、玉川一小の様子を伝える「一日体験入学」の準備を進めています。2年生は、進級に向けて、「かけ算九九認定」に取り組んでいます。3年生は、1月21日（火）に「なわとび教室」に参加しました。4年生、5年生、6年生は、「スケート教室」に取り組みました。初めてすべる子、何度か経験している子などがいましたが、子どもは覚えるのが早いです。楽しい体験ができました。

これからも、様々な経験を通して、豊かな学びにつなげていきたいと思います。

